

Inicia Bolsa Mexicana con baja de 0.83% (El Reforma 09/09/09)

Inicia Bolsa Mexicana con baja de 0.83% (El Reforma 09/09/09) En Wall Street, el índice Dow Jones sube 0.27 por ciento y el Nasdaq repunta 0.38 por ciento Sandra Reyes Ciudad de México (9 septiembre 2009).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registra pérdidas luego de darse a conocer el paquete económico para 2010, que afectará a algunas acciones del sector telecomunicaciones y bebidas. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 28 mil 949.64 unidades, un retroceso de 0.83 por ciento, es decir, 250.17 unidades. En tanto, las bolsas de Nueva York registran un comportamiento positivo. El índice Dow Jones sube 0.27 por ciento y el Nasdaq repunta 0.38 por ciento. En la BMV, el volumen de operación es de 16.7 millones de acciones con un importe de 405.8 millones de pesos. Entre las emisoras que registran ganancias resaltan: LAB B, con 1.63 por ciento; HOGAR b, con 1.29 por ciento; SAN LUIS CPO, con 0.88 por ciento; CNCI B, con 0.84 por ciento; FEMSA UBD, con 0.78 por ciento. Mientras que entre las emisoras que registran pérdidas destacan: GFAMSA A, con 6.39 por ciento; MAXCOM CPO, con 2.20 por ciento; CEMEX CPO, con 2.07 por ciento; SARE B; con 1.92 por ciento; IDEAL B-1, con 1.74 por ciento. La correduría UBS consideró en un reporte que las compañías del sector de alimentos y bebidas se verían afectadas por la miscelánea fiscal propuesta por la Secretaría de Hacienda, entre ellas Grupo Modelo, Fomento Económico Mexicano, Gruma, y Grupo Bimbo. En un reporte, la correduría apunta que la propuesta del aumento en la tasa del ISR afectará a aquellas emisoras que no son sensibles al IETU y que son tradicionalmente importantes contribuyentes, como GMODELO. En el caso del aumento en el IEPS en tabaco y cerveza, UBS apunta que FEMSA se verá afectada, no sólo por su negocio de cerveza sino por la venta de cigarros vía Oxxo. "La miscelánea fiscal incluye una gran cantidad de impuestos especiales y de aumentos temporales en otros rubros (...) Esto es negativo para las utilidades de los corporativos, aunque no tanto como habíamos temido en un caso de un peor escenario", sugieren Tomás Lajous y Luis Gálvez, analistas del sector de alimentos y bebidas.